

COMERCIAL SUR DISTRIBUIDORA

de Oscar Cárdenas

Hace saber a clientes y amigos de Comodoro Rivadavia, Caleta Olivia, Pico Truncado, Las Heras, Puerto Deseado, Perito Moreno, Los Antiguos, Río Mayo, Senguer y Sarmiento, a cadenas de Supermercados La Anónima, La Proveeduría, Carrefour, Wall-Mart y Diarco, que de común acuerdo con Mastellone Hnos. S.A. y Danone Arg. S.A. firmas líderes de productos LA SERENISIMA y Yogures DANONE a partir del 08 de octubre de 2011 cesa la comercialización y entrega de estos productos por parte de esta distribuidora, aprovecho la oportunidad para agradecer a las firmas mencionadas la confianza que me depositaran desde hace 9 años lo que me permitiera posicionarme a nuestra Distribuidora en el 1º puesto EN VENTAS en todo el país, durante los 9 años que trabajamos juntos - orgullo del equipo de trabajo de "Comercial Sur Distribuidora"-.

Me permito saludar a mi empresa colega FRIO SUR de Enrique Pérez Luces de la amiga localidad de Trelew, quien será la distribuidora responsable de ahora en adelante, deseándole el mejor de los éxitos. Reitero mi agradecimiento por la confianza y desarrollo comercial permitido durante estos años, saludando a quienes fueron mis empleados, a comerciantes y a amigos de la zona.

Según Pablo Calicáte:

“La mentira y el subsidio: La estrategia de José Córdoba”

Caleta Olivia (Agencia) En respuesta a las acusaciones de José Córdoba vertidas en un acto, el actual candidato a concejal Pablo Calicáte salió al cruce de las mismas. En este sentido Calicáte sostuvo, que el funcionario provincial miente para conseguir el voto y no respeta la real necesidad de las personas.

“No se entiende el discurso que hizo el sábado por la tarde este señor, dijo Calicáte, como tampoco se entiende que diga seguir a Cristina y actúe como Duhalde”.

En este sentido, el candidato indicó que “sobre dos ejes se basa la vieja política representada hoy en José Córdoba: la mentira y el subsidio. La mentira como valor. Mentir a los votantes haciendo promesas que todos sabemos no podrá cumplir, porque no cumplió cuando pudo. Promesas que no tienen ninguna relación con la realidad, como por ejemplo la de entregar terrenos a \$ 5000 pesos. La mentira como base de una campaña, prometer a quienes necesitan sin fundamento ni capacidad para cumplir. Mentir para conseguir el voto es no respetar la real necesidad de las personas, jugar con sus deseos y pensar que no hay dignidad”.

También dijo que Córdoba mintió cuando, “acusó al intendente sobre no poder o no querer resolver esta problemática. Esto es un absurdo que pretende confundirnos. El Ministro de Gobierno de la provincia se queja sobre un tema del cual es el responsable directo. Pretende que solucionemos lo que él no pue-

de, ni pudo desde que está en la gestión. No nos confundamos, él es quien tiene que dar explicaciones al respecto. Haciendo y no hablando se resuelven las cosas. Con gestión, no con promesas”.

Calicáte también fue taxativo a la hora de cuestionar a Córdoba por negar las mediciones que dan ganador a Eugenio Quiroga. “Troy esta estrategia convive con otra, la de mentir a los medios y a los otros políticos. Aún cuando todas las encuestas, incluso las que fueron hechas por el Gobernador y por la oposición, demuestran que José Córdoba está varios puntos por debajo de Eugenio, él insiste en decir que va ganando y que las encuestas están pagas. Estas actitudes producen en la gente un desencantamiento de la política”.

Según el postulante a la concejalía, la actitud de Córdoba hace que las personas estén perdiendo sus esperanzas y piensen que todo es lo mismo, aunque no sea así. “Por un lado está el pasado, por otro está el presente y el futuro: los que creemos y vimos que con la política se ha levantado un país, porque el mensaje de nuestra presidenta no debe empañarse por quienes creen que la política es comprar voluntades. Los fantasmas del pasado todavía existen, todavía intentan confundirnos. Es nuestro deber desterrarlos de una vez por todas de Caleta”, argumentó.

Más tarde, el actual juez de Defensa al Consumidor, insistió con emparentar al ministro con el clientelismo y los subsidios como

una política propia del duhalidismo.

“Los subsidios no pueden ser una política de Estado, no pueden perdurar en el tiempo. Cristina dice claramente que gobernar es crear trabajo. Para Córdoba gobernar es entregar subsidios y prometer en falso. En una argentina en pleno desarrollo no quiere dar trabajo e independencia, quiere obediencia. El, sobre los demás diciendo quien cobra y quien no. A esto lo llama inclusión”. Y añadió que este tipo de ayudas financieras son “pan para hoy, hambre para mañana, un círculo vicioso que termina robando la dignidad de la gente. Somos peonistas y jamás estaremos en contra de ayudar, estamos en contra de comprar la voluntad con dinero, de impedir elegir y volver a las per-

sonas sirvientes de la dádiva, de quebrar la dignidad. Esa no es la política que queremos nosotros ni nuestra presidenta. Queremos que nos elijan y nos voten por compromiso, por proyectos, por futuro. No por limosna, no por presión. Debemos dar a las personas el derecho a recibir un salario y que hagan con su voluntad lo que les parezca. Pero para los fantasmas del pasado, es necesario extorsionar la voluntad por medio del subsidio, porque del subsidio dependen sus votos”.

Sin perjuicio de eso, Calicáte puso en valor su labor al frente de las oficinas de Defensa al Consumidor, y en tono irónico expresó que “una persona que se dice tan comprometida con la realidad social (por Córdoba), no conoce o no recuerda,

el nombre de quien defiende a los consumidores, y le parece poco que hayamos cobrado multas de \$140.000 a la Anónima, \$20.000 al supermercado DAR y otro tanto a Hipertehuelche. Evidentemente a Córdoba no le importan los precios que todos pagamos, por ello no hizo nada durante los cuatro años que fue legislador para poner en vigencia la suspendida ley de abastecimiento”.

Para finalizar, alineado tras las premisas de campaña que planteó el propio Quiroga, Calicáte instó a los vecinos a entender que “el fantasma del pasado es demagogia pura” y que es “la libertad de decidir sobre su destino, y no que se lo compren, le otorga al ser humano la dignidad”.

PABLO CALICATE, CANDIDATO A CONCEJAL

"Córdoba miente, por los votos"

Caleta Olivia

En respuesta a las acusaciones de José Córdoba vertidas en un acto, el actual candidato a concejal Pablo Calicate salió al cruce de las mismas.

En este sentido Calicate sostuvo, que el funcionario provincial miente para conseguir el voto y no respeta la real necesidad de las personas.

"No se entiende el discurso que hizo el sábado por la tarde este señor, dijo Calicate, como tampoco se entiende que diga seguir a Cristina y actúe como Duhalde".

En este sentido, el candidato indicó que "sobre dos ejes se basa la vieja política

representada hoy en José Córdoba: la mentira y el subsidio. La mentira como valor. Mentir a los votantes haciendo promesas que todos sabemos no podrá cumplir, porque no cumplió cuando pudo. Promesas que no tienen ninguna relación con la realidad, como por ejemplo la de entregar terrenos a \$5000 pesos. La mentira como base de una campaña, prometer a quienes necesitan sin fundamento ni capacidad para cumplir. Mentir para conseguir el voto es no respetar la real necesidad de las personas, jugar con sus deseos y pensar que no hay dignidad".

También dijo que Córdoba mintió cuando, "acusó al in-tendente sobre no poder o no

querer resolver esta problemática. Esto es un absurdo que pretende confundirnos. El Ministro de Gobierno de la provincia se queja sobre un tema del cual es el responsable directo. Pretende que solucionemos lo que él no puede, ni pudo desde que está en la gestión. No nos confundamos, él es quien tiene que dar explicaciones al respecto. Haciendo y no hablando se resuelven las cosas. Con gestión, no con promesas".

Mediciones

Calicate también fue taxativo a la hora de cuestionar a Córdoba por negar las mediciones que dan ganador a Eugenio Quiroga.

"Hoy esta estrategia con-

vive con otra, la de mentir a los medios y a los otros políticos. Aún cuando todas las encuestas, incluso las que fueron hechas por el Gobernador y por la oposición, demuestran que José Córdoba está varios puntos por debajo de Eugenio, él insiste en decir que va ganando y que las encuestas están pagas. Estas actitudes producen en la gente un desencantamiento de la política".

Según el postulante a la concejalia, la actitud de Córdoba hace que las personas estén perdiendo sus esperanzas y piensen que todo es lo mismo, aunque no sea así.

"Por un lado está el pasado, por otro está el presente y el futuro: los que creemos y

vimos que con la política se ha levantado un país, porque el mensaje de nuestra presidenta no debe empañarse por quienes creen que la política es comprar voluntades. Los fantasmas del pasado todavía existen, todavía intentan confundirnos. Es nuestro deber desterrarlos de una vez por todas de Caleta", argumentó.

Subsidios

Más tarde, el actual juez de Defensa al Consumidor, insistió con emparentar al ministro con el clientelismo y los subsidios como una política propia del duhaldismo. "Los subsidios no pueden ser una política de Estado, no pueden perdurar en el tiempo. Cristi-

na dice claramente que gobernar es crear trabajo. Para Córdoba gobernar es entregar subsidios y prometer en falso. En una argentina en pleno desarrollo no quiere dar trabajo e independencia, quiere obediencia. El, sobre los demás diciendo quien cobra y quién no. A esto lo llama inclusión". Y añadió que este tipo de ayudas financieras son "pan para hoy, hambre para mañana, un círculo vicioso que termina robando la dignidad de la gente. Somos peronistas y jamás estaremos en contra de ayudar, estamos en contra de comprar la voluntad con dinero, de impedir elegir y volver a las personas sirvientes de la dádiva, de quebrar la dignidad.

JOSÉ MANUEL CÓRDOBA, CANDIDATO A INTENDENTE

“No se han defendido los precios”

Caleta Olivia

José Manuel Córdoba, candidato a intendente de la ciudad criticó duramente al gobierno municipal en un acto realizado el sábado pasado donde estuvo acompañado de los sublemas presentes.

José Manuel Córdoba remarcó el constante aporte y acompañamiento permanente de su familia, a la vez que agradeció a todos los sublemas presentes por la unidad y por tener el mismo objetivo: cambiar la historia de Caleta. En su alocución

habló del tema tierras “vamos a romper el negociado que tienen”, aseveró en su discurso.

Además remarcó que “estamos trabajando continuamente con audiencias con vecinos de la ciudad, por qué esto es lo que deberían hacer los funcionarios actuales todos los días, funcionarios municipales que se jactan sobre obras que se lograron en Caleta, pero son obras conseguidas por el trabajo unido de los presidentes de las uniones vecinales como los plu-

viales, asfalto, cloacas, estadios”.

Críticas

En tanto, además de criticar y asegurar que recibió una carta documento por un spot publicitario, disparó contra el Juez de Defensa al Consumidor, Pablo Caliccate.

“Otro funcionario se manifiesta porque el funcionamiento del Concejo, es hoy el Juez de Defensa al Consumidor. Que hizo para defender a Caleta Olivia de los precios, como han subido en

los supermercados”, indicó.

Además sostuvo que “le dijo a este buen muchacho, la ley de proyecto de Defensa al Consumidor es una ley de Cristina, de Icazuriaga, de Zannini, que nosotros en la Cámara de Diputado le aplicamos las sanciones económicas que los supermercados no respetaron horario de trabajo de su gente”, criticó.

Además señaló que “a veces da lastima como los funcionarios tratan a la gente”, disparó en su extenso discurso.